

Saludo y reconocimiento a los asistentes de la educación del colegio El Labrador Victoria



El 01 de octubre de cada año recordamos a las y los Asistentes de la Educación en el Colegio El Labrador Victoria. Esta celebración se instituyó el año 1993, considerando el aporte fundamental que realizan al proceso educacional de nuestros niños, niñas y adolescentes. En este día tan especial, queremos expresarles nuestro más profundo agradecimiento por su invaluable labor dentro de nuestra comunidad educativa. Ellos, tanto los Asistentes Profesionales como los no Profesionales, son el corazón que impulsa el funcionamiento diario de nuestro colegio, brindando apoyo, dedicación y compromiso en cada una de sus tareas.

El representante legal, Rodrigo Germani Gay, su Director, Mauricio Henríquez Mesa y cada uno de los docentes les agradecen su esfuerzo, por su calidez humana y por ser un pilar fundamental en la formación y el bienestar de nuestros estudiantes. Su trabajo va más allá de las responsabilidades cotidianas; ustedes marcan una diferencia real en la vida de cada miembro de nuestra comunidad educativa.

Estimados Asistentes de la Educación del Colegio El Labrador, reciban un cordial saludo en su día.

Hoy celebramos su entrega y profesionalismo. ¡Feliz Día de los Asistentes de la Educación!